

# Elias & Kajsa

@eliasandkajsa

¿Todo listo para explorar algunas de las joyas ocultas más impresionantes de Noruega? Somos @eliasandkajsa, viajeros en busca de paisajes épicos. Acompáñanos en nuestro viaje por carretera. Desde el impresionante paisaje de Romsdalseggen hasta la belleza del valle de Romsdalen, en cada parada de este viaje por carretera te aguardan unas vistas fascinantes con experiencias que no podrás olvidar.



#### Viaje por Noruega con

# Elias y Kajsa



### Primera parada **Romsdalseggen**

Las espectaculares vistas de los fiordos y las montañas de la ruta Romsdalseggen son impresionantes. Es una caminata desafiante, pero el extraordinario paisaje hace que cada paso merezca la pena. Conquistar sus picos es de lo más gratificante.



### Segunda parada **Romsdalsgondolen**

El teleférico te lleva a la cima de Nesaksla y es ideal para experimentar la belleza de los Alpes de Romsdal sin afrontar la dura escalada. Aquí podrás r relajarte y disfrutar de las impresionantes vistas sobre majestuosos picos y fiordos.



#### Tercera parada **Ruta Kløvstien**

Caminar por Kløvstien es como retroceder en el tiempo. El tranquilo paisaje y los senderos históricos, transitados durante mucho tiempo por comerciantes y ganaderos, permiten alejarse de los puntos turísticos habituales.



### Cuarta parada **Rampestreken**

Caminamos hasta el mirador de Rampestreken para disfrutar de unas espectaculares vistas a 537 metros sobre Åndalsnes. Encaramarse a la plataforma es como flotar sobre el fiordo y la ciudad.

#### Viaje por Noruega con

# Elias y Kajsa



Quinta parada

Valle de Romsdalen

Conducir por el valle de Romsdalen es como estar en un cuadro. Los altos acantilados, los exuberantes campos verdes y el sinuoso río crean una escena tan hermosa que parece irreal. Tuvimos que parar varias veces para contemplarlo todo.



Sexta parada **Litlefjellet** 

Litlefjellet ofrece unas vistas impresionantes de Trollveggen, la pared vertical más alta de Europa. Después de una corta caminata, fuimos recompensados con un mirador perfecto para admirar los espectaculares acantilados y valles.



Séptima parada

Cascada Vermafossen

Tropezamos con Vermafossen por casualidad, y fue mágico. La cascada rugía con fuerza y nos sentimos como si la tuviéramos toda para nosotros. Fue una parada refrescante, perfecta para deleitarse con el poder de la naturaleza antes de proseguir nuestro viaje.



Octava parada

Jendemsfjellet

La caminata hasta Jendemsfjellet fue inesperadamente tranquila. Nos tomamos nuestro tiempo, saboreando las vistas panorámicas de los fiordos y las montañas, y sintiéndonos completamente conectados con el paisaje. Fue uno de los mejores momentos del viaje.



Lo que debes saber antes de viajar a

# Noruega

#### Qué encontrarás

Noruega es conocida por su gran herencia cultural, que abarca la historia vikinga, la música folclórica tradicional y las actividades al aire libre. Los noruegos valoran la naturaleza y la sostenibilidad, y las actividades en el exterior, como el senderismo, el esquí y la pesca, son fundamentales para quienes viven en este lugar. La cocina noruega destaca por sus ingredientes frescos y de proximidad. El pescado, especialmente el salmón, el bacalao y el arenque, ocupa un lugar central en la dieta. Otras especialidades incluyen el reno, la carne de caza y los platos tradicionales como el rakfisk (pescado fermentado) y el lutefisk (pescado seco reconstituido en sosa cáustica).

#### Idioma

El idioma oficial es el noruego, con dos formas escritas: bokmål y nynorsk. El inglés se habla y se entiende en todo el país, sobre todo en las zonas urbanas y entre los jóvenes. La mayoría de los noruegos hablan inglés con fluidez, lo que facilita la comunicación.

#### Divisa

La moneda oficial de Noruega es la corona noruega (NOK), a menudo abreviada como "kr". En general, se aceptan las tarjetas de crédito y débito, incluso para compras pequeñas, y abundan los cajeros automáticos. Sin embargo, sigue siendo una buena idea llevar algo de efectivo, especialmente en las zonas rurales.

#### Zona horaria

Noruega se rige por la hora de Europa central (CET), que es UTC+1. Durante el horario de verano (desde el último domingo de marzo hasta el último domingo de octubre), los relojes se adelantan una hora, por lo que se aplica la hora de verano de Europa central (CEST), o UTC+2.



#### Adaptador de enchufe

Noruega usa tomas eléctricas de tipo C y F, con una corriente estándar de 230 V y una frecuencia de 50 Hz. Si tus dispositivos utilizan un tipo de enchufe diferente, necesitarás un adaptador.

#### Principales aeropuertos

Aeropuerto de Oslo-Gardermoen (OSL):

Se trata del principal aeropuerto internacional, situado a 35 km al noreste de Oslo, y constituye un centro neurálgico para vuelos nacionales e internacionales.

Aeropuerto de Bergen-Flesland (BGO):

Está a 18 km al suroeste de Bergen y es el segundo aeropuerto más concurrido de Noruega.

Aeropuerto de Stavanger-Sola (SVG):

Está a 14 km al suroeste de Stavanger y ofrece conexiones tanto a destinos nacionales como europeos.

Aeropuerto de Trondheim-Værnes (TRD):

Está a 32 km al este de Trondheim y conecta el centro de Noruega.

Aeropuerto de Tromsø-Langnes (TOS):

Está a 5 km al noroeste de Tromsø y es la principal puerta de entrada al norte de Noruega y el Ártico.



#### Conoce las normas de conducción en

# Noruega

Conducir en Noruega es sencillo, y las carreteras están bien mantenidas y claramente señalizadas. Sin embargo, si viajas durante los meses de invierno, debes tomar precauciones adicionales, ya que las condiciones de las carreteras pueden verse afectadas por el hielo. Al igual que con los países escandinavos vecinos, los noruegos conducen por el lado derecho de la carretera. Los cinturones de seguridad son obligatorios para todos los pasajeros y usar el móvil al conducir está prohibido.

Estas son nuestras recomendaciones para conducir en Noruega durante los meses invierno:

- Consulta el pronóstico del tiempo y los avisos antes de ponerte en marcha.
- Los neumáticos de invierno son obligatorios en Noruega durante estos meses.
- Lleva un cepillo de nieve y un rascador de hielo en el vehículo y limpie la nieve del capó, el techo, las luces y las ventanillas. Si no lo haces, pueden multarte.
- Permanece en las carreteras principales para evitar circular por rutas en las que no se haya echado sal o por las que no pase el quitanieves.
- Es frecuente encontrarse con animales cruzando la carretera, así que presta atención a las señales de advertencia.



### ¿Qué necesito para alquilar un vehículo con Enterprise?

- Un carné de conducir válido
- Un carné de conducir internacional (comprueba si lo necesitas)
- Tu pasaporte
- Una tarjeta de crédito para el depósito

#### Los mejores vehículos para elegir en Noruega<sup>\*</sup>



#### Compacto

Toyota Corolla Sedan Ford Focus



#### Intermedio

Volkswagen T-Roc Ford Puma



#### **Premium**

Lexus UX (eléctrico) BMW Serie 3 Mercedes Clase C

\* Sujetos a disponibilidad



# ¿Por qué alquilar con Enterprise?

Tanto si estás planificando un viaje por la costa como una aventura urbana, Enterprise te ofrece todo lo que puedas necesitar con presencia en más de 90 países en todo el mundo.

En Enterprise, tu satisfacción es nuestra máxima prioridad, por lo que puedes esperar no solo vehículos de alquiler con una excelente relación calidad-precio, sino también un servicio de primera clase.

Reservar ahora enterprise.es

